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   開     議 

 

 

○町田義昭議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、16番、鈴木

新助議員の１名であります。よって、ただいま

の出席議員は定足数に達しております。 

 なお、鈴木榮一農業委員会会長から、本日の

会議を欠席させてほしい旨の届け出があり、許

可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○町田義昭議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 小関勝助議員の質問 

 

 

○町田義昭議長 順位１番、議席番号14番、小関

勝助議員。 

  （14番小関勝助議員登壇） 

○１４番 小関勝助議員 おはようございます。 

 私は、12月定例会に当たりまして、通告して

おります２点について順次質問いたします。よ

ろしく答弁をお願いいたします。 

 本年は長い猛暑が続き、その影響による農作

物、特に本市の基幹産業である稲作にも大きな

影響が出る近年にない厳しい年が終わろうとし

ております。 

 また、国政においても混迷が依然として続い

ている中、厳しい経済、雇用状況は明るい兆し

が見えない現状にあります。 

 地方にあっては、地方分権、地域主権の流れ

にありますが、財源や権限移譲は依然として進

まない状況にあります。地方自治の重要性が増

す中で、一段と行政の役割、特に首長の強いリ

ーダーシップが今何よりも必要な時期です。 

 それでは、通告しております質問の第１、内

谷市政２期目の抱負と課題について内谷市長に

伺います。 

 市長は、11月14日執行の長井市長選に無投票

で再選を果たされました。まことにおめでとう

ございます。と同時に、４年前の四つどもえの

激戦を勝ち抜かれ僅差で当選されて以来、厳し

い本市の財政の中、痛みの伴う行財政改革に取

り組まれ、着実に健全財政に近づけたことへの

実績の評価と、まだまだこの厳しいこの状況が

続く中で「今後の４年間を内谷市長でもう一度

頑張れ」との市民の大きなメッセージでもある

と思います。 

 私は、今回、無投票で当選されたことについ

ては、市長はより一層原点に立ち返り、市民の

信頼を裏切ることなく引き続き強いリーダーシ

ップと同時に将来に向けての誤りのない判断力、

そして何よりも取り組むその責任が問われると

思います。今後に向けた内谷市長の決意をお伺

いします。 

 それからまた、今後の課題についても以下お

伺いします。 

 市長は平成18年12月15日に就任されておりま

す。初年度、平成19年度においては厳しい財政

を立て直すため、「財政危機脱出元年」と位置

づけておられます。そして２年目の平成20年度


